



弾いてみよう
歌ってみよう

季節にあうおすすめの1曲



7月：夏は来ぬ

1896年に発表された日本の唱歌。作詞者の佐佐木信綱は和歌の創作、研究に功績を残した歌人であることから、現代ではあまり使われない言葉が歌詞として多用されている。「夏は来ぬ」は現代語では「夏が来た」という意味で、「ウツギ」、「タチバナ」、「ホタル」といった初夏を彩る風物を歌っている。現在北陸新幹線の上越妙高駅の発車メロディーとして使用されている。

8月：恋の季節

1968年に発売されたピンキーとキラーズのデビュー曲。累計270万枚の売上を記録した。この年の日本レコード大賞では新人賞を受賞。NHK紅白歌合戦では、男女混合グループで初めての出場となった。最近では中森明菜、徳永英明、水谷豊などにカバーされ、カラオケでも人気の1曲となっている。

夏の太陽がまぶしく感じられる季節となりました。
今月号も熱い「コア通信」最新号のお届けです。

音楽と映像を皆様にお届けする
サウンドオフィス・コアのニュースレターです。

♪私の心に響く一曲♪

夜霧よ今夜もありがとう ♪石原裕次郎

今年の7月17日で没後30年を迎える石原裕次郎を代表する1967年の大ヒット曲。浅丘ルリ子との主演による同名タイトルの主題歌として発売された。シングル曲総売り上げ枚数が、約4,700万枚となる昭和を代表する映画界・音楽界の大スターのこの楽曲は、「北の旅人」「赤いハンカチ」に続き、男性が選ぶカラオケランキングでも名を挙げる不動の人気曲です。



♪僕等はずっと そっというのさ 夜霧よ今夜もありがとう

(日本音楽著作権協会(出)許諾第1707642・701号)

サマーコンサート2017

8月6日(日) 12:00~
東京ウイメンズプラザ



今年は設立20周年記念コンサートです。詳しくは同封のご案内をご覧ください。
入場無料ですので、**どなたでも**ご来場頂けます！
様々な企画をご用意しておりますので、**是非**お越しください！

トピックス 総合ミーティング開催

去る6/18、サウンドオフィス・コアのプレイヤー・オペレーター・研修生の全体ミーティングが、池袋『IKE Biz(イケビズ)産業プラザ』にて開催されました。菊永代表より活動方針等の報告があり、外部からのオブザーバーにも参加して頂き、「何を持って音楽で感性豊かな社会を創ることが出来るのでしょうか？」をテーマにグループ討論も行いました。どのグループも活発な意見が交わされ、最後に研修生よりグループ発表が行われました。第2部では、「ビジネストラブル研修」が行われ、仕事に対する意識がより一層高まった一日となりました。



♪ 編集後記 ♪

いよいよ夏到来です。この時期の楽しみといえば、野球観戦！今シーズンも我が地元・メットライフドームに足繁く通っています。7/14、15のオールスターが終われば、2017年ペナントレースも後半戦。今年は番狂わせが起きるのか？！その前にコアでは、大イベント・サマーコンサートがあります！試合の行方と同じくらい楽しみな内容になっておりますよ。是非ご来場くださいね(^_^)
♪コア美♪

急なご依頼にもまごころこめて対応いたします。
音楽・映像のことなら、迅速対応の

サウンドオフィス・コア



〒202-0012 東京都西東京市東町3-13-21
クレストコート保谷403
TEL:042-421-7150 FAX:042-422-0894
HPアドレス: <http://www.so-koa.jp>